



## Santiago Creel comparecerá ante la Jucopo, el PAN descarta su destitución

Este jueves, Santiago Creel Miranda se presentará ante la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para que dialogar en torno a los hechos que se registraron el pasado uno de febrero, durante la instalación del Congreso General para la apertura del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la 65 legislatura del Congreso de la Unión.



La prohibición del ingreso del personal militar al Salón de Plenos por parte de Creel Miranda como presidente de la Mesa directiva, provocó la rebelión de los integrantes de la bancada mayoritaria de Morena y sus aliados, y su exigencia de renunciar al cargo.

Ignacio Mier, titular de la JUCOPO, indicó que antes de iniciar cualquier procedimiento, como solicitaron los legisladores en el pleno, buscan charlar con Santiago Creel.

Precisó que, no obstante la petición de la bancada mayoritaria, "se le quiere a Creel" y se deben cuidar la presidencia en San Lázaro, ya que representa la inviolabilidad y el fuero constitucional que tienen las y los diputados, por lo que insistió en que hay que escuchar lo que tiene que decir el panista.

Jorge Romero, coordinador parlamentario del PAN; indicó que defenderán con todo a Santiago Creel, pero además señaló que lo que pretende la bancada de Morena es burbujeo porque no tienen las dos terceras partes para sustituirlo.

"Nosotros tenemos claro que esa intención, así como yo lo digo con todo cariño, es una intentona. Hombre, todos sabemos que se ocupan dos terceras partes que no tienen, ni van a tener para destituirlo, entonces ¿Qué es esto? Burbujeo, burbujeo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/8/santiago-creel-comparecera-ante-la-jucopo-el-pan-descarta-su-destitucion-479914.html>